

PRESSEMITTEILUNG

Große Freude bei Sprungbrett e.V.

- **Weihnachtskarten-Bastelaktion zahlt sich aus**
- **Würth Industrie Service spendet 1.500 Euro**

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.

Mit einer Spende über 1.500 Euro unterstützt die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG den gemeinnützigen Verein Sprungbrett e.V., der sich für die Inklusion von Menschen mit Handicap einsetzt. Den Spendenscheck nahmen Dr. Sabine Kaplirz zu Sulewicz, 1. Vorsitzende des Vereins, zusammen mit weiteren Vorstandsmitgliedern freudestrahlend von Martina Heger-Dorfi, Leiterin Ressort Personal der Würth Industrie Service, bei der offiziellen Übergabe am 08. Februar 2016 im Industriepark Würth in Bad Mergentheim entgegen.

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com

11.02.2016

Bereits im Oktober begann unter dem Motto „Gemeinsames Wachsen für ein gleichberechtigtes Miteinander“ die Weihnachtskarten-Bastelaktion der Auszubildenden der Würth Industrie Service gemeinsam mit den Teilnehmern des Freizeittreffs von Sprungbrett e.V. Fleißig ausschneiden, aufkleben und mit Glitzer verzieren – das beinhaltete die Aufgabenstellung des gemeinnützigen Projekts. Unter der Leitung der Auszubildenden aus dem ersten und zweiten Lehrjahr der Würth Industrie Service und Christel Nowak konnte Hand in Hand gearbeitet werden. Spaß, Teamgeist und das Miteinander der Teilnehmer mit und ohne Handicap standen im Fokus. Am Ende konnten alle Projektteilnehmer mit Stolz und Zufriedenheit auf die vielen selbstgebastelten Weihnachtskarten blicken. Die Würth Industrie Service würdigte das große Engagement, die Einsatzbereitschaft und das hervorragende Miteinander mit einer Spende.

Seit mehr als 10 Jahren besteht nun die Zusammenarbeit zwischen Sprungbrett e.V. und der Würth Industrie Service. Das Thema Inklusion sowie die Weiterentwicklung der sozialen Kompetenzen ist ein fester Bestandteil des Ausbildungskonzeptes der Würth Industrie Service. Innerhalb zahlreicher Projekte wie zum Beispiel das gemeinsame Basteln von Spielsachen, Weihnachts- und Osterdekoration mit anschließendem Verkauf oder die Organisation von Grillfesten, federführend von der Auszubildenden-Gruppe „Soziales Lernen“ koordiniert, können Auszubildende aktiv den Inklusionsgedanken weiter in die Gesellschaft tragen.



Bildunterschriften:

Bild 1: Spendenübergabe Sprungbrett.jpeg

Bildunterschrift 1: Große Freude bei Sprungbrett e.V. im Rahmen der offiziellen Spendenübergabe am 08.02.2016